
ABCの 葉より心で話す国際交流

こんにちは。′ 君津市国際交流協会は、産声をあげたばか りです。

この会を育てていくには、会員ひとりひとり、また多 くの市民の力

に依るところが大きい。

広 く世界に目を向けることは、自分自身を見つめ直すことであり、

新たな発見、感動につながります。世界中に友達がいて、国際交流

があたり前のことになったらすばらしいですね。きっとそんな日が

来ると確信 します。
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「どんど焼き」に参加 して、地域

交流、国際交流を図った会員たち。

左からラッセル夫妻、若月市長 (名

誉会長 )、 丁・王夫妻、芝崎事務局

長、佐藤事業担当、その他有志の会

員が、夜空に燃え上がる「どんど焼

き」の巨大な炎と爆裂音を体験。ま

た、甘酒やおでんなどに舌つづみを

打つた。大野台の皆さん、有難う。

「どんど焼き」は正月に行われる魔除

け行事。君津地方は節分の日が多 く、現

在は竹を組んで、正月のしめ飾 りなどを

燃やしている。
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上記の標語は千葉県国際交流協会が募集、千葉県教育長賞を受けた安中みちるさん (木更津・畑沢中学)の作品です。
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前田ヒサ会長

国際交流協会の会報第 1号 に寄せて、

皆様に一言ご挨拶申し上げます。

私は現在、千葉国際高校 。中学校の

理事長として、次代を担 う青少年の育

成に全力を傾け、様々な国際理解教育

や国際交流のための工夫 と努力をすす

めております。

例えば、高校では英語合宿やニユー

ジーランドにある姉妹校へのホームス

テイ、アメリカ西海岸 とメキシヨヘの

修学旅行などを行つております。中学

では、週 8時間の英語の授業や中 2で

の英語キャンプなどを実施しております。

さらに全校生徒へのウイツキー先生

による国際理解のための講義や、海外

文通活動などを通 じて、国際感覚を磨

きあげるようにしてまいりました。

本校でのこれらの活動が、君津市の

国際交流活動の一翼を担えるようにし

たいと考えております。会員をはじめ

市民の皆様の一層のご協力 とご活躍を

期待申し上げます。

【都市交流委員会】 第 1回選定会議

(12月 2日 )では、総論的な話から今

後の活動や選定方法を論議、その後の

2回の集まり (1月 27日 、 2月 10日 )

で、対象国をアメリカ大陸、ァジア、

ヨーロッパ・オセアニアの 3地域に大

別し、各担当グループを決め選定して

いくことになった。船橋市国際交流協

会との交流 (2月 14日 )で、複数の国

際交流を展開している実情を聞いた。

【委員長会議】 3委員会が活発にな

るにつれて、情報交換や事業決定など

に洩れがないようにとの判断で11月 15

日に開催。 1月 から毎週火曜日に集ま

る。自治体国際化協会を訪ね、またそ

の前事務局長を招いて姉妹都市選定の

基準について勉強、近隣 4市の国際交

流協会会議 (1月 13日 )に も出席、情

報交換を行つた。

当協会は住所不定で、現在は市の会

議室が空いているときを利用させても

らっている状況ですが、 3委員会とも

門戸開放 しています。会員各位は自由

にどの委員会にも参加できます。意見

をのべ、一緒に活動 しませんか。
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(1)グ レゴリー・クラニク上智大学教授

講演会  6月 25日  中央公民館

(2)協会設立研究会 浦安市国際交流課

長・辻村聖子講師 7月 12日 、31日 君

津市役所 参加者の中から世話人選出

(3)世話人会  8月 12日  事務局を設置

し、局長、会計、総務委員長、事業委

員長、都市交流委員長を選出

(4)協会設立準備会  9月 11日  千葉県

国際交流センター長・山本文夫講師

協会設立のための案文を作成

(5)協会設立総会  9月 29日  市民文化

ホール 協会規約を原案どお り承認

記念公演「姜建華とシルクロード歌舞団」

1協会設車ル

`:=
第 1回事務局会議 (10月 9日 )以降、

事務局と3委員会は組織体制固めと活

動方法などについて検討した。① 3委

員会とも委員長のもとに数名の副委員

長をつけ活動の推進母体とする。②総

合的な企画実行部隊として「企画運営

委員会」を設置する。(ク リスマスパー

ティにはこの委員会が大活躍)③情報

紙を早く発行して一体感を作る、など

を決め、あとは総務・事業・都市交流

の 3委員会の実際的な活動に期待が寄

せられた。

【総務委員会】 協会活動のカナメに

なるとの判断で、11月 から毎過水曜日

に集まり、今後の活動について検討。

まず何より会員に協会の動きを知らせ

る「協会ニユース」の発行を急ぎ第 1

号を11月 20日 に、以下 3号 まで配送し

た。さらに、一般会員に協会の規約や

人事、事業などの情報提供のため、本

号のような情報紙が必要であると発干J

した。

【事業委員会】 会員の親睦をかねた

国際交流の場として、クリスマスパー

ティを企画。しかし規模を考えると、

事業委員会だけでなく拡大 した方がよ

いとの判断で、企画運営委員会を設置

して推進。12月 16日 の当日は大盛会で

あった。

中学生海外派遣者集会 (1月 6日 )

で参加を呼びかけ、新年度の事業計画

検討会 (1月 21日 )ではさまざまな事

業案が出された。日本語教室では早 く

も1ク ラス具体化 し、 2月 から開講 し

た。(事業案は本紙 7ペ ージ参照 )
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私の国際体験は、県庁時代、県内開

発のため、欧州を視察 したときの印象

がいろいろ思い出として残つている。

イギリスには 1週間滞在 して各地を

歩き回ったので、片言ながらも話す機

会に恵まれたが、常に優越感を持って

私たちに接 しているという感 じを強 く

受けた。

ただ英国では一般人と上流社会との

格差が著 しく、指導階級の人々は常に

ジェントルマンとしての、誇 りと品位

とを持っている。英国では 1週間に 4

回の晩餐会に招待されたが、当時の日

本ではとても想像できないものであっ

た。

ひとつの事例をあげてみると、ウエ

ルズ開発公団総裁主催の晩餐会に出席

したときのことであるが、まず会場に

入って驚いたことは、彼等のほとんど

が正装 した夫人を同伴 していること。

テーブルにはミニの日本国旗とウエル

ズ旗が一対となって、 2人 に 1つ ぐら

いの割合で飾られていること。そして

すでにテーブルの上には着席する人々

の名前が印届lさ れて置かれ、私の席に

は「ミスター、ヒロシ ワカッキ チ

バ プリフェクチュアル ガバメント」

と書いてあつて、内心面映ゆい気持で

あった。

そこにはまた私たちのために特別に

印刷された、ウエルズ語と英語の「次

第」と「メニュー」とが詳細に記され

てあった。その日の料理

はキジスープ、サーモン、

マヨネーズ料理、ウエル

ズ子羊丸焼、ウエルズ牛

の前脚の大切れ、カリフ

ラワー、ポテ ト、イチゴ、

アイスクリーム、コーヒ

ー、リキュールといった

ものだったが、料理は美

味しいというものではな

かつた。英国流のエチケ

ットを気にしながらの席

では、味の感覚がなかったのかもしれ

ない。

スープを飲むときも、ズルズル音を

たてて飲むことは相手に不快感を与え

るということで、むしろ流し込むとい

う感じである。日本の茶道の作法とは、

まさに逆であって、特にコーヒー、紅

茶を熱い状態で飲むことは大変難しく、

これには本当に弱った。また食事の前

に「オシボリ」というものには全然お

目にかかれなかった。オシボリは世界

中で日本独特の代物らしく、日本人は

きれい好きであると思うと同時に、外

国人と接触するときは外国文化を知っ

ておく必要がまたあると、正直そう思った。

街角で出会 った外国人との会話は、常に解放的で
お互いの国の印象を深めあった。(昭和49年 7月 )

名氏 属所 氏  名 属所

若月  弘 君津市長
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響:彗 坂本 程子

鈴木  章

竹内 広一

栗原 義明

斉藤 智也

真田 雄司

芝崎 栄一

石井 睦子

井上 泰祐

佐藤 敏夫

山本 友彦

フッセル,キ ース

ピーター・ゥィダー

フィル・パール

サナエ・パール

王 川 重 夫

きみつ女性プラン21懇話会長

君津ライオンズクラブ会長

君津中央ライオンズクラブ会長

上総 ライオンズ クラブ会長

君津 ロータリー

上総 ロータリー

事務局長

会計

総務委員長 (53)0779

事業委員長 (52)0852

都市交流委員長 (52)3649

都市交流委員

事業委員

事業委員

都市交流委員

君津市教育長

長

長
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溝口 辰造

王子 睦満

柳井 良次

君津市議会議長

新日本製鐵帥君津製鐵所長

海外交流推進協議会長

前田 ヒサ 千葉国際高校理事長

藤平 幸夫

鎌田 和子

君津市文化協会長

君津市赤十字奉仕団委員長

霧
=婁

竹内 欣一

和 田 新平

宮崎 庄右

鴇田 新吾

重田  覺

佐野  全

色部 晋司

鴇田五兵衛

伊賀恵美子

宮崎 正三

神田  稔

君津市自治会連絡協議会長

君津市校長会長

君津市体育協会長

君津市PTA連絡協議会長

君津市農業協同組合長

君津市森林組合長

君津商工会議所会頭

君津市観光協会長

君津木更津医師会代表

君津市社会福祉協議会長

君津市老人クラブ会長

大御 好子

嶋田 徳一

君津市連合婦人会長

君津ボーイスカウ ト団長

※市民、会員の皆さん、市の国際交流室 (56)1265か 、各委員長へ電話されて、一緒に楽 しく活動 していきませんか。
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第 1条 (目 的)本 会は、市民を主体

とする教育・文化・スポーツ等幅広

い分野における国際交流を積極的に

推進 し、市民の福祉 と文化の向上に

資するとともに、国際親善を通 して

世界の平和 と繁栄に寄与することを

目的とする。

第 2条 (名称)本 会は、君津市国際

交流協会 (以下「協会」という)と

称する。

第 3条 (事業)協 会は、第 1条の目

的を達成するため、次の事業を行う。

(1)国際交流事業の企画及び実施

(2)国際交流に関する啓発及び普及

(3)国際交流に関する情報、資料の収

集及び調査研究

14)国際交流に関する諸団体との協力

(5)そ の他国際交流の推進に必要な事

業

第 4条 (会員)協 会は、第 1条の目

的に賛同する次に掲げる会員をもっ

て組織する。

(1)団 体会員  (2)法人会員

(3)個人会員

第 5条 (役員)協 会に、次の役員を

置 く。

会長   1名 、副会長

理事 40名 以内、事務局長

2名

1名

2名

ただし

会計 1名 、監事

2 役員の任期は 2年 とする。

再任は妨げない。

3 役員の辞任に伴う後任者の任期は

前任者の残任期間とする。

4 理事並びに監事は、相互に兼ねる

ことはできない。

第 6条 (名誉会長及び顧間)会 長は

理事会にはかつて、協会に名誉会長

及び顧間を置くことができる。

第 7条 (役員の選出)会 長、副会長、

事務局長、会計は理事の中から選出

する。

2 理事及び監事は、関係団体の代表、

専門委員会の代表、その他の会員の

中から理事会の推薦を経て総会にお

いて選任する。

第 8条 (役員の職務)会 長は協会を

代表 し、会務を総括する。

2 副会長は会長を補佐 し、会長に事

故あるときは、その職務を代理する。

3 理事は協会に関する事項を審議し、

協会の職務を推進する。

4 事務局長は協会の事務を、会計は

協会の会計をつかさどる。

5 監事は協会の会計を監査する。

第 9条 (会議)協 会の会議は総会、

理事会、運営委員会とし、会議の議

長は会長が務める。

第 ,0条 (総会)総 会は毎年 1回 、会

長が招集する。ただし、会長又は理

事会が特に必要と認めたときは、臨

時総会を開催することができる。

2 総会において決議又は承認する事

項は次のとお りとする。

(1)予算及び決算に関すること

(2)事業計画及び事業報告に関するこ

と

(3)規約の改正に関すること

に)役員の選任に関すること

(5)そ の他、会長が必要と認める事項

3 総会の議事は出席者の過半数をもっ

て決 し、可否同数のときは議長の決

するところによる。

第 11条 (理事会)理 事会は会長・副

会長・事務局長・会計及び理事をもっ

て構成 し、会長が随時招集する。

2 理事会において審議する事項は、

次のとお りとする。

(1)総会に付議する事項

(2)協 会運営の基本に係わる事項

(3)会長が特に必要と認める事項

第12条 (運営委員会)理 事会は協会

の事業活動を円滑に推進するために

理事会の元に運営委員会を設けるこ

とができる。

2 運営委員会は、会長、副会長、事

務局長、会計及び理事 (専 門委員会

選出)若干名をもって構成する。

3 運営委員会で決定する事項は、次

のとお りとする。

(1)予算及び事業計画にもとづ く協会

の具体的な事業の執行に関するこ

と

(2)各専門委員会の活動の調整に関す

ること

(3)そ の他、理事会に付議する必要の

ない事項

第13条 (専門委員会等)会 長は協会

の事業を推進するために、理事会の

同意を得て専門委員会、その他必要

に応 じて特別の委員会を設けること

ができる。

2 専門委員会は協会の事業の具体化

のため、各々の所管にもとづき企画

立案及び実施にあたる。

第 14条 (経費)協 会の経費は次の収

入をもってあてる。

(1)会費

(2)寄付金及び賛助金

(3)行事等の参加費

(4)そ の他の収入

第 15条 (会費)協 会の会費は次のと

お りとする。

(lM固人会員 一般 (年額)1,000円

学生・生徒 (年額)  500円
(2)団 体・法人会員 (年額)10,000円

第16条 (会計年度)協 会の会計年度

は、毎年 4月 1日 から翌年 3月 31日

までとする。

第17条 (事務局)協 会の事務を処理

するため、君津市役所国際交流室内

に事務局を置 く。

第 18条 (委任) この規約に定めるも

ののほか、必要な事項は会長が別に

定める。

附則 この規約は平成 7年 9月 29日 か

ら施行する。

注 :平成 7年度は9月 29日

発足のため、会費は半額。

また任期は平成 9年 3月 31

日までです。
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君津市国際交流協会組織図
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会員はどの委員会でも結構ですから参加されて、ぜひご活躍 ください。

電話は (56)1265君津市国際交流室か 3委員長まで。
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熱′とヽなA,B,C,Dの 4会員

がさっそく議論 しました。

基本的な考え方は ?

A 姉妹都市をどこと結ぶか――基本

的な考え方を固めておく必要があるね。

B 国連加盟国は180カ 国余 りあるそ

うで、どう選ぶかなァ。将来、君津市

のためになる国がよいわけだよなァ。

D lつ の考え方として、アジアとか

アメリカとか地域を大別して選ぶとか。

C 遠い国、不便な国より、近い国や

便利な国の方がいいね。経費が安 くて、

ひんぱんに交流できるから。

D 不均合いな結婚は長続きしないよ

うに、姉妹都市 も人口、文化、産業、

教育水準など似通ったところが長続 き

するのじゃないか。

C こちらの負担が大きくなって、経

済的にも問題が出てくるようでは行き

詰まるし…。

B 相手が言語が違うのだから、市民

になじみのある、使いなれている、覚

えやすい外国語圏がいいのではないか。

どんな交流内容で ?

A 現在、都市交流は何組ぐらい ?

D 資料によると、最初の姉妹都市は

長崎市と米国ミネソタ州セントポール

市で、1955年 12月 のこと。現在は1,000

組を少し上回る数で、多い順ではアメ

リカが340組、中国200組 、オース トラ

リア70組、ブラジル、韓国、カナダが

60組 ぐらいあるそうだ。

A そうした都市交流の中味は、どん

な交流が多いのかなァ。

D 資料によれば、①人物が 1番多く、

あとは②教育、③文化、④産業・経済、

⑤医療、⑥スポーツ、⑦行政の順だね。

A 君津としてはどれで交流 したらい

いか、さらにそのあとどの交流を続け

ていくか、を考えておかなくちゃ…。

B 交流を始めるには何もないところ

よりは何か関係があるとか、きっかけ

があると始めやすいのじゃないかナ ?

つながりある国は ?

A 君津はどんなものがあるかだね。

C 月ヽ櫃がブラジルともう10年 ぐらい

交流を続けているね。

D 市役所から海外派遣で視察に行っ

たり、ライオンズ、ロータリー、その

他の団体が訪問した都市があるね。

B 個人で交際のある外国の都市 も考

えられるね。

D 新 日鐵の君津製鐵所と上海の宝山

製鐵所の関係 もあるね。

B ハワイには早 くから移民が行って、

A 暖かくて楽しそうでいいネ。

C 観光的じゃないか。

D いや、先入観でみるのはやめよう。

自紙状態で調査してから判断しようよ。

C ただ、物見遊山や個人的な好き嫌

いで結ぶのは長続きしないよ。

D それにこちらがメリットを考える

ように、先方だってメリットを考え、

イヤだというかも知れん。

交流申込みの国は ?

A その点では、すでに交流を希望 し

てきている国から選ぶとやりやすいね。

D それをまとめているのが東京にあ

る自治体国際化協会で、君津としても

すでに支援をお願いしている。また各

国大使館でも紹介 してくれるようだ。

B 現在、君津市に登録 している外国

人は約700人、多い国から列挙すると

フイリピン、韓国、中国、ブラジル、

タイとアジア系が圧倒的だ。欧米各国

は非常に少ない。この現実を無視する

わけにもいかないと思う。

A ロシアとの交流都市はあるの ?

D 距離的に近い日本海沿岸の都市が

やつているようだね。

C 政情不安定な国との交流は考えも

のだネ。

異文化吸収で発展 を

A 都市交流が低滞したり、行きづまっ

たりしているのは、どんな理由からか

ナ ?参考にしたらいいね。

D 自治体国際化協会の話では、特定

の階層、また考え方ではやがて行きづ

まっているようだね。また見栄をはっ

た無理な経費や行事をすすめたところ

はダメになったね。

B 広 く市 (民 )に とつてプラスにな

る、また市民サイドの草の根交流なら

広く、長く続くということか。

C 提携国は 1か国に限らず、よけれ

ば 2、 3か国あってもいいと思う。

A そういう例もあるみたいだね。

C 例え|ゴ「教育交流」でアメリカと

「文化交流」でフランスと、「人物交流」

で中国と、というように姉妹都市協定

ではなくて、目的別交流をするという

発想はどうだろう?

D 今、日本はいろんな外国の異文化

を吸収抱擁して、大きくなっていかね

ばならぬ時代を迎えているのじゃない

かナ?ち ょうど幕末には尊皇攘夷を叫

んで外国文化をJF撃 しようとしたが、

明治時代には欧米文化を受け入れて、

島国日本が世界の注目を集めた国になっ

たように。

A 何だか「夢」がありそうだね。

ヨ
ー
ロ
ッ
パ
が

い
い
か
ナ
？

日系人が多いが・・・。

アジアがいいかナ ?

※現在、都市交流委員会では姉妹都市を検討中です。会員の方は、ぜひご参加を。
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ざり多ンテナ
情報コーナー

1耳:楽:しK:国際交流を講‖
協会では4月 からの事業計画を、右

記のように、検討中です。気軽に参加

されて、楽しく国際交流を体験しませ

んか。各事業が確定したら、またご連

絡します。

体力
=蜜

ヱ章録婉 輌シ
～あなたの能力を国際交流に～

いろいろな国際交流がありますが、

最 も重要な役割を果たしているのが、

市民の皆さんのボランテイアによる国

際交流ではないでしょうか。

これから21世紀に向け国際化がます

ます深まることが予想され、日本と外

国とがお互いに文化を理解 しあうこと

が大切な時代に入ったといえます。

そこで、皆さんの才能や能力を国際

交流に生かすためのボランテイア登録

はいかが10し ょっか。

登録しようと思われる方は下記へ問

合せください。登録用紙に記入してい

ただき、いつでも「人材」として活躍

していただけます。

[問合せ先]

君津市国際交流室 ●(56)1265

君津市国際交流協会

総務委員長・井上泰祐 a(53)0779

ミ所議 会:=熱、ぎ資1競

会員の皆様が協会の各種行事に参加

したり、いろいろな分野で活躍したり

する場として、次のようなグループが

用意されています。

① 事業委員会

② 都市交流委員会

③ 総務委員会

入会時に一応どこかに入っていただ

いていますが、グループを変更したい

方、所属グループが不明の方は、確認

や変更ができます。現在受付中ですの

で、下記へお問合せください。

君津市役所 国際交流室

t' 0439-56-1265

8 FOREIGN LANGUAGE SERViCE:N KIMITSU 8
Push Dial(56)1234,

」apanese Language explanation,

and push the next code number

く901〉 PROFILE OF KINIITSU 〈902〉 FIRES 〈903〉 EARTHQUAKES
〈904〉 ALIEN REGISTRATION〈905〉 HOSPITALS
〈906〉 NATIONAL HEALTH INSURANCE PLAN(KOKUNIIN KENKO
HOKEN) く907〉 POSTAL SERVICES 〈908〉 JAPANESE CUSTOn/1S IN
THE HOlvIE

1.ク リスマス    12月 14日 0 国際交流と会員の親睦を深めるため

国際交流パーテイ        会場未定

2.野外友好パーテイ 夏季     野外バニベキューで楽 しく盆踊 り、

スクエアーダンス、バンド演奏など

3.内外のショー   秋季     君津市 と共催

会場、内容未定

4.ホ ビーくらぶ   日常的に   ※クラブ方式 パソコン、歴史研究、

開催   ブリッジ、水泳、花見、ジョギング、

音楽、その他

・リーダーがイ中間を集めて行う

※セット方式

・今後検討を続けていく

★クラブ方式は単一のクラブで活動、

セット方式はいろいろな活動を組

合せる

5.語楽(ごら()講座          外国人が日本語を勉強。火曜は13時

>外国人のための  毎週 1回 、  半から、水曜は19時から、土曜は13

日本語教室  曜日選択   時半から 教室は市民体育館会議室

受講生および講師を募集中

※問合せ先 (56)1265国際交流室、(52)6404太 田

>日 本語研究会   未定     日本語講師の指導技術の向上を目的

とする

〉会員のための   未定     会員の語学学習を援助、指導する

外国語教室         例 英語、スペイン語、その他

6.国際理解     春季     講演会、パネル討論会などで。市 と

フオーラム         の共催 も考える

7.Kidsク ラブ  毎月 1回   遊びと生活相談。親子一緒で今後さ

らに検討する

※ 3月 17日 (日 )の事業委員会全体会は 3月 24日 (日 )13:30か ら市役所の201会議室に変更 しました。
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18年前 に

観音堂を再

建 して堂守

0こ 、 さらに

2年前に 7

メー トル余

りの慈母観

世音菩薩像

を建立 した

野口さんに

は、「人 間

は大 自然の

慈愛 と先人

たちの文化遺産や伝統のお陰で生かされている。この報恩

を意識 し、実践することが人間らしい生き方だ」 との人生

哲学がある。国際交流もまた同じ信念で、自分自身や 8人

の子供さんを通 じて外国人と接するが、彼等から民族の誇

り、信念のある家庭教育、節度や礼儀など、日本人が見失っ

ているものを見出すという。

7年間送金していたスリランカの少女から、学校を卒業

して就職したとの連絡が最近届いたとか。テロ騒ぎのスリ

ランカだが、立派に成長して社会のお役に立つ人になるよ

うにと野口さんは慈母観世音に祈つている。

■今●大騒ぎのジユ|ウゼン|(住専■住1宅金
融専円会社|)|を世界申が注目|して||、る11こ

の処理に失敗すると
'世

界経済が大混■を|ぎ
‐
たす心1配が|あ るから|だょ■|■||||■ ||■

「英語の宅急便」 と自称するのはブレアーさ

ん夫妻。先代のベ ッキーさんの後 を継いで16年

間、生徒の家 と学園の間を生徒 を乗せて送 り迎

えしている。

夫妻は不思議な赤い糸に結ばれていて、米国と日本で 2

回顔を合わせた。「私は独身主義だったんですが・・・」 と苦笑

する奥さん。ご主人の「大FI_的 なところ」にひかれるそう

で、「私のないものを持っている」と。ブレアーさんは「働

き者だ」と妻を称賛する。

これから国際結婚する人に「実際に生活してみると、言

葉以上に相手の文化を知っておかねば」 とアドバイス。さ

らに「考え方や習慣、物事の進め方が全然違うから大混乱

する。お互い理解 し、許しあう精神が必要」とも。理解と

寛容は国際化の大前提といえそうだ。

学生時代から海外で生活 してみたかつた高橋

さんは、青年海外協力隊に入って念願がかなっ

た。派遣はコロンビアが政情不安のためパナマ

に変更されたが、パナマ市のアマ ドール体育館で、平成 5

年 1月 から7年 4月 まで体操の指導に。相模原市の体育協

会で指導していた実力に加え、家族の反対もなくスペイン

語もみっちり勉強した高橋さんは、現地に着 くまでワクワ

クしていた。

体育館だけでなく、各地でレベル向上のための大会を企

画、運営もやって、ノウハウも伝授 してきた。「私の後ろに

日本という国があるからやれたんだ」 と日本のすばらしさ

を実感したが、帰国してから一段と日本と外国のために何

か貢献したいと張りきっている。

■1自1分の1国 |だ け考えておればよ|ヽという時
代は過ぎ|た し1国際的な視野|●1輔 ‐みら
れている:`組の国

‐
際交流体験機 てい

|た|だ きolあ るべき1心構|え |を探|う|て|み|たよ|||

今、坪内さんは中国人女性医師を支援 してい

る。かつて坪内さん一家は旧満州牡丹江 に住ん

でいた。昭和18年 、公子さんはハルピン赤十字

病院看護学校に。20年 の 8月 、日本の敗戦。病院の主は日

本軍、ソ連軍、人民解放軍と3回 も代った。戦乱の病院で、

市民も兵士も、同僚 も医師も、次々と死んだ。「あの地獄の

中から、よく生 きてきた」と不思議な運命を語る。この後、

人民解放軍とともに中支一帯の戦場へ。新潟に帰ったのは

昭和28年 8月 。

日中国交後、苛酷な青春を過ごしたハルピン赤十字病院

を訪ねた。そこで 1人 の中国人女医と知 りあい、彼女の 日

本での医学研修を支援することにした。「国同士は仲 よくし

なければ」体験で痛感する坪内さんは、元気に都市交流委

員会に参加 している。
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